

СПЕЦИФИКА, СУЩНОСТЬ И АЛГОРИТМ ВЫРАБОТКИ УПРАВЛЕНЧЕСКОГО РЕШЕНИЯ В СИСТЕМЕ ОРГАНОВ БЕЗОПАСНОСТИ РОССИИ

**Максимов Александр Александрович,
заведующий кафедрой административного,
финансового и информационного права
Северного института (филиала) Всероссийского государственного
университета юстиции (РПА Минюста России),
кандидат юридических наук
aleksandr-law@mail.ru**

В статье рассматриваются специфика выработки управленческих решений в системе органов безопасности России. Экстраполируется классическая теория алгоритма принятия управленческих решений на деятельность органов государственной безопасности в специфике ФСБ России.

На основании законодательства и подзаконных актов детализируется алгоритм принятия управленческих решений в системе линейной власти органов безопасности. Сделаны выводы об исключительной роли и ответственности руководителей органов и подразделений органов безопасности.

Ключевые слова: управленческое решение, понятие управленческого решения и его свойства, алгоритм принятия управленческого решения, органы безопасности, законность, этапы и порядок принятия решений в органах безопасности.

SPECIFICS, ESSENCE AND ALGORITHM OF MANAGERIAL DECISION MAKING IN THE SYSTEM OF RUSSIAN SECURITY BODIES

**Maksimov Aleksandr A.
Head of the Department of Administrative, Financial and Information Law
of the Northern Institute (Branch) of the All-Russian State University
of Justice (RLA of the Ministry of Justice of Russia)
Candidate of Legal Sciences**

The article considers the specifics of developing managerial decisions in the system of Russian security agencies. The classical theory of the algorithm for making managerial decisions on the activities of state security bodies is being extrapolated in the specifics of the FSB of Russia.

On the basis of the legislation and bylaws, the algorithm for making managerial decisions in the system of linear authority of security agencies is detailed. Conclusions are drawn about the exceptional role and responsibility of heads of bodies and units of security agencies.

Keywords: administrative decision, concept of administrative decision and its properties, algorithm for making managerial decisions, security authorities, legality, stages and order of decision-making in security agencies.